

Einwohnerstatistik zum 31. Dezember 1997
(veröffentlicht im Amtsblatt vom 29. Januar 1998)

Einwohner insgesamt:	12.879	
davon männlich	6.254	(48,55 %)
davon weiblich	6.625	(51,44 %)
davon mit Hauptwohnsitz:	12.405	
davon männlich	5.992	(48,03 %)
davon weiblich	6.413	(51,69 %)

Staatsangehörigkeit:		
Deutschland	11.891	(92,32 %)
Europa	851	(6,60 %)
davon Türkei	478	(3,71 %)

Weitere Einwohner haben eine andere, keine oder eine ungeklärte Staatsangehörigkeit.

Religionszugehörigkeit:		
evangelisch	5.696	(44,22 %)
katholisch	4.111	(31,92 %)

Weitere Einwohner gehören einer anderen bzw. keiner Religion an.

Familienstand:		
ledig	4.438	(34,45 %)
verheiratet	6.848	(53,17 %)
getrennt lebend	130	(1,00 %)
geschieden	548	(4,25 %)
verwitwet	915	(7,10 %)

Einzelne Altersgruppen:		
bis 9 Jahre	1.241	(9,63 %)
10 - 19 Jahre	1.318	(10,23 %)
20 - 29 Jahre	1.428	(11,08 %)
30 - 39 Jahre	2.247	(17,65 %)
40 - 49 Jahre	1.933	(15,00 %)
50 - 59 Jahre	1.817	(14,10 %)
60 - 69 Jahre	1.516	(11,77 %)
70 - 79 Jahre	922	(7,15 %)
80 - 89 Jahre	364	(2,82 %)
90 - 99 Jahre	66	(0,51 %)
(davon 15 männlich und 51 weiblich)		
ab 100 Jahre	0	(0,0 %)

In der Altersstruktur am stärksten vertreten:		
Männer: 30 - 39 Jahre	1.131	(8,78 %)
Frauen: 30 - 39 Jahre	1.143	(8,87 %)

Einzuschulende Kinder in den nächsten 6 Jahren:
701, davon 343 Buben und 358 Mädchen.